

Le retour du printemps

085_01_2024_0229

Le soleil s'élevait à l'horizon d'opale
L'alouette achevait sa chanson matinale
La joie était partout en chaque fleur nouvelle
Au bois au prés surtout au nid de l'hirondelle
Et moi-même joyeux du retour du printemps
Je me suis mis à chanter comme on chante à vingt ans

Et je vis approcher une enfant blonde et belle
Comment vous rapprocher de ce qui charme en elle
Moi en la voyant au bord de l'onde pure
Se pencher souriant on l'aime je le jure
Et moi qui l'aperçu pendant quelques instants
Je me mis à rêver comme on rêve à vingt ans

Je vis lendemain non plus au bord de l'onde
Mais assise au chemin la jeune fille blonde
J'ai vu qu'ils étaient deux à deux l'âme joyeuse
Comme il était heureux comme elle était heureuse
Et moi en les voyant d'un bonheur si charmant
Je me mis à pleurer comme on pleure à vingt ans

0100_1997_merieau_alfred
manuscrit Alfred Merieau, Saint-Jean-de-Monts, 1912
saisie Jean-Pierre Bertrand